

OBEDIENCE SKN ERWERB SEMINAR IM „BAYERISCHEN DSCHUNGEL“



Am 23./24.10.2010 lud der DVG LV-Bayern wieder alle DVG Mitglieder zum Erwerb des Obedience Sachkundenachweises ein. Der ausrichtende Verein HT Stadtsteinach hatte für diese Fortbildung einen besonders schönen Veranstaltungsort im idea DschungelParadies in Neuenmarkt gefunden. Ein perfekt ausgestatteter Seminarraum mit bester Bewirtung und einen eigenen Hundepplatz neben exotischen Tieren.

Die äußerst kompetente OfO Brigitte Lange (LV Ravensberg-Lippe) verstand es als Seminarleiterin, ihre Fachkunde den angehenden Übungsleitern in einem doch sehr umfangreichen Theorieteil mit auflockernden Videos anschaulich zu gestalten. Die Teilnehmer, die aus den verschiedensten Landesverbänden angereist kamen, waren sich bereits am ersten Tag einig, dass sich ihre sehr weite Anreise voll gelohnt hatte.

Am zweiten Tag konnten die Teilnehmer mit ihren eigenen Hunden den einen oder

anderen Übungstipp bekommen. Die angehenden Übungsleiter wurden nicht nur mit den Übungen von der Beginner Klasse bis zur FCI Klasse 3 betraut, sondern auch mit den verschiedensten Aufbau- und Übungstechniken bekannt gemacht.

Nach der Mittagspause ging es dann mit einem Theorieteil, der sich mit den Zulassungsbestimmungen und der Organisation einer Obedience Prüfung beschäftigte, weiter und schon war die Zeit für den schriftlichen Test der angehenden Übungsleiter gekommen.

Nach dem gelungenen Abschluss ermöglichte uns die Geschäftsführerin Christine Ströhlein vom idea DschungelParadies einen Blick hinter die Kulissen der beeindruckenden Schmetterlingsfarm. In einem Stück nachempfundenen Regenwald trafen wir auf atemberaubende Tiere in ihrer vollsten Schönheit. Wir danken Christine Ströhlein für diese sehr individuelle Führung. Gerne kommen wir wieder.

Der Landesverband Bayern gratuliert allen Übungsleitern zum bestandenen Test und wünscht viel Freude bei ihrer künftigen Vereinsarbeit als Obedience Trainer.

SABINE WITFELD

ZWEITE ERFOLGREICHE BEGLEITHUNDEPRÜFUNG IN STADTSTEINACH

Nach einer erfolgreichen Premiere im vergangenen Jahr stellten sich am Sonntag, 10. Oktober 2010 erneute einige Mensch-Hund-Teams des Hundesport Tierfreunde Stadtsteinach, um unter Leistungsrichter Herbert Schiffers das angestrebte Ausbildungskennzeichen zu erreichen.

Nach der Unbefangenheitsprobe, bei der jeder Hund die erforderliche Sicherheit zeigte, ging es dann paarweise auf den Übungsplatz. Hier gab es zwar Unterschiede im Leistungsstand der einzelnen Teams, jedoch haben auch hier alle die erforderliche Punktzahl erreicht und konnten zum abschließenden Verkehrsteil mitgenommen werden. Auch hier konnten die Teams überzeugen, sodass der Tag mit Bravour abgeschlossen werden konnte.

Mit nahezu Höchstpunktzahl stachen am Ende die beiden Australian Shepherds Saphira mit Frauchen Nadine Swoboda sowie Balou mit Herrchen Wolfgang Lat-tus heraus, gefolgt von Sandra Gries-

hammer mit Labradorhündin Boni. Weiterhin durften sich Barbara Wastrack mit Mischling Mandy, Camilla Baumgarte mit ihren beiden Vierbeinern Sina und Balu, Christine Ströhlein mit Galga espanol Donna, Sabine Wehner mit Mischling Merlin, Tina Arzberger mit Labrador Sepp über die bestandene Begleithundeprüfung freuen.

Sophie Kiszewski, die dieses Mal nur den schriftlichen Teil abgelegt hat, wird sich im kommenden Jahr mit Border Collie Dusty dem praktischen Teil stellen.

CHRISTINE STRÖHLEIN

Foto: Manfred Ströhlein

